



AMLO niega haber pedido “avalancha de votos”

El presidente Andrés Manuel López Obrador negó este viernes en Palacio Nacional que su llamado para que en las elecciones de 2024 haya una avalancha de votos no se refirió en particular a Morena, sino que es una recomendación ante las intenciones de limitar la democracia.

El mandatario dijo que es importante que en una República el presidente cuente con el apoyo del Congreso, pues de lo contrario solamente será una figura, aunque sin poder.

“Yo no dije que sea una ‘avalancha de votos’, o no recuerdo, para un partido en particular. Cualquier partido que participe en un proceso de transformación, sea partido, sea bloque de partidos, coaliciones, la recomendación, ese es el debate con (Enrique) Krauze y con (Héctor) Aguilar Camín, yo lo

que planteo, por experiencia y pensando en el país y en lo que están haciendo los oligarcas en el mundo para limitar la democracia, yo lo que recomiendo es que no se esté pensando nada más en ganar la Presidencia”, dijo.

“Para transformar se requiere no sólo votar por el presidente, si se le va a dar el apoyo tiene que ser completo porque si no va a estar de florero, de adorno, de pelele, de títere, nada más por la parafernalia del poder”.

El jueves el presidente López Obrador llamó a impulsar una avalancha de votos por la transformación y su mensaje sin duda fue para los morenistas. “Lo que le digo a la gente: miren, hay que enfrentar al bloque conservador y para eso se requiere no sólo ganar la Presidencia, se requiere ganar la mayoría en el Congreso”, dijo. *(Redacción)* ●